



QUEMADO. Puerto Príncipe, Haití, septiembre 18. Una turba quema el cuerpo de Arnold Jean-Louis, quien se cree fue responsable de la masacre en una Iglesia haitiana el once. (Reuter).

Nueva Cuota de Exportación de Café Buscan Países OIC

BOGOTÁ, Sept. 18 (UPI).— Las naciones productoras y consumidoras de café buscarán, a partir de este lunes en la capital británica, un nuevo acuerdo para el manejo del mercado mundial y la fijación de una cuota de exportación para el calendario 1988-90.

Las conversaciones se desarrollarán en el marco del Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC) y se prolongarán hasta finales de septiembre.

El nuevo año cafetero comienza este primero de octubre y finalizará

el 30 de septiembre de 1989, cuando expira la vigencia del actual convenio mundial del café.

En la reunión que se inicia este lunes en Londres, Colombia propondrá una cuota global de exportación de 58 millones de sacos, el mantenimiento de la franja de precios entre 1.20 y 1.40 dólares la libra y la modificación del sistema indicativo de precios.

También propondrá que se fije un mayor porcentaje de exportación

—Favor pase a la página 17.

Sandinistas y "Contras" se Reúnen Hoy en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 18 (UPI).— Representantes del gobierno de Nicaragua y de los rebeldes conocidos como "contras" se

reunirán aquí este lunes como preámbulo para continuar las negociaciones de paz para esa región centroamericana.

El representante de la Resistencia Nicaragüense en Guatemala, Luis M. Sánchez, dijo a UPI que "existe la posibilidad que la reunión se realice en el Palacio Arzobispal, pero aún no se ha confirmado el sitio en for-

—Favor pase a la página 37.

Panamá se Resistirá a Medidas E.U.

PANAMA, septiembre 18 (ACAN-EFE).— El gobierno de Panamá preparará un "programa nacional de contingencia", con participación de los trabajadores, para hacer frente a la que da en llamar "agresión" económica que mantiene Estados Unidos contra este país, informó el viernes la oficina de información de la

—Favor pase a la página 45.

Muerte y Destrucción Deja Paso Huracán "Gilberto"

SAN JUAN, Puerto Rico, septiembre 18 (UPI).— La devastadora agitación turbulenta del huracán "Gilberto" —de 4.000 kilómetros de largo— que arrasó desde las diminutas islas del Caribe hasta las costas mexicanas en la pasada semana, mató a por lo menos 125 personas, dejó a millares sin hogar y causó millares de millones de dólares en pérdidas.

He aquí un informe detallado país por país de los daños informados: ISLAS CAIMAN. —Las diminutas Colonias Británicas tienen a por lo menos 50 per-

sonas sin hogar tras el paso de "Gilberto" el pasado martes. Los daños se espera asciendan a millones de dólares.

COSTA RICA. —La Cruz Roja de Costa Rica informó de dos personas muertas a consecuencia de inundaciones y derrumbes de tierra.

REPUBLICA DOMINICANA. —Las inundaciones provocaron la muerte de nueve personas, otros dos cuerpos sin vida fueron rescatados de las aguas del Río Yuna en la zona central de la

—Favor pase a la página 27.

Resumen mundial



Iraq Advierte a Irán Debe Respetar Alto al Fuego

EL CAIRO, septiembre 18 (UPI).— El ministro de Relaciones Exteriores de Iraq, Tarek Aziz, advirtió el domingo al gobierno de Irán que debe respetar su compromiso del alto al fuego en la guerra del Golfo, pues en caso contrario Teherán deberá asumir las responsabilidades correspondientes ante su pueblo y ante la opinión pública mundial.

Aziz, que conversó con reporteros después de reunirse con el Presidente Hosni Mubarak, expresó confianza de que los iraníes tomarán conciencia, y dijo que necesitan unas pocas semanas para caer en la cuenta de que una negociación "no es un juego de prevaricación".

Aziz, que llegó aquí el domingo, dijo que informó al presidente Mubarak sobre las estancadas conversaciones de paz de Ginebra, y manifestó que El Cairo reiteró "su apoyo para la justa posición iraquí".

"Premio de la Libertad" Otorgan al Canciller Germano Occidental

PISA, septiembre 18 (DPA).— El "Premio de la Libertad" fue concedido el sábado en Pisa (Italia) al ministro alemán-occidental del exterior, Hans-Dietrich Genscher, en la clausura del Congreso de la Internacional Liberal (IL).



Hans-Dietrich Genscher.

Al premiado lo elogió el ministro italiano del exterior, Giulio Andreotti, como político que ha trabajado prolongadamente para el mejoramiento de las relaciones este-oeste, sin hacer "concesiones inmerecidas de las propias posiciones". En el congreso de la IL, de tres días,

—Favor pase a la página 41.



RECUPERAN CUERPO. Monterrey, México, septiembre 18. Socorristas rescatan el cuerpo de un hombre no identificado, encontrado en el cauce del río Santa Catarina. El paso del huracán "Gilberto" causó numerosas muertes y cuantiosos destrozos en Monterrey. (Cable-foto AP).

Walesa Optimista por Futuro de "Solidaridad"

VARSOVIA, septiembre 18 (DPA).— El sindicalista disidente polaco Lech Walesa es optimista respecto al inmediato futuro de la prohibida confederación sindical autónoma polaca, "Solidaridad", presidida por él. Dos días después de

sus conversaciones con el gobierno polaco, participó el domingo

—Favor pase a la página 23.

Pinochet Promete Sacar a Chile del Subdesarrollo

SANTIAGO DE CHILE, septiembre 18 (AP).— El presidente Augusto Pinochet prometió gobernar sin demagogia, en democracia y sacar a Chile del subdesarrollo en 1997, si es elegido para un nuevo periodo presidencial de 8 años en el plebiscito del 5 de octubre.

Las promesas de Pinochet aparecen publicadas en todos los periódicos, excepto en dos opositores, bajo el título de "Nuestro compromiso: un país ganador", lema de la campaña electoral oficialista.

En el programa de gobierno, de 38

puntos, Pinochet se compromete a gobernar en democracia, para todos, con justicia, eficiencia, sentido social, sin demagogia, con obras y para conquistar el desarrollo.

Pinochet promete una democracia "moderna, plena, estable y participativa", si es reelegido el 5 de octubre.

Si pierde el plebiscito de "sí" o "no", su mandato se extenderá por un año, hasta 1990, y deberá llamar a elecciones de presidente y congre-

—Favor pase a la página 27.



CONMEMORAN INDEPENDENCIA. Ciudad de México, septiembre 18. Las Fuerzas Armadas de México realizan su tradicional desfile militar, durante la conmemoración del día de su independencia, el viernes. (Cable-foto AP).